EXPO 86 ET LE COMMONWEALTH

C'est à travers le temps et la mer que les nations du Commonwealth ont été forgées. En tant que groupement international de peuples et de races le plus ancien au monde qui existe encore, il a, depuis l'âge de la voile, joué un rôle important dans le développement des transports et des communications.

Les 48 membres du Commonwealth jouissent d'une tradition spéciale, celle d'être restés en contact depuis les années malgré les obstacles physiques, géographiques et autres. Les télécommunications et transports aériens sont aujourd'hui des domaines dans lesquels les membres du Commonwealth ont pu et ont su coopérer à leur avantage mutuel. L'effet sur les pays en voie de développement surtout est important. La mutation du Commonwealth est due peut-être, autant aux progrès des transports et des communications, qu'à tout autre facteur.

Aujourd'hui, le Commonwealth est un microcosme d'un monde lui-même rapetissé par la technologie. C'est un monde dans lequel chaque individu, communauté et nation ne peut que ressentir le profond impact des innovations dans les transports et communications. Le monde de "l'Homme en Mouvement", tel est le thème d'Expo 86, l'Exposition Internationale qui se tiendra à Vancouver en 1986.

Expo 86 offrira non seulement l'opportunité d'explorer l'avenir technologique des transports et communications, mais aussi un forum où les pays développés et en voie de développement auront l'occasion de démontrer des découvertes utiles et adaptables, la durabilité de certains systèmes traditionnels, ainsi que les priorités sociales et autres. Des conférences et colloques seront le complément de l'exposition et seront développés en étroite collaboration avec les pays participants.

Parmi les 15 millions de visiteurs attendus à Expo 86, il y aura un important marché réceptif à la promotion du tourisme et même à la vente de produits nationaux tels que des objets d'artisanat.

La communauté internationale a reçu Expo 86 avec enthousiasme. Vingt et un pays ont déjà annoncé leur participation, soit: la Grande-Bretagne, l'Organisation des Etats des Caraïbes de l'Est (Antique et les Barbades, la Dominique, Grenade, Montserrat, St-Kitts/Nevis, St-Lucie, St-Vincent et les Grenadines), le Koweit, le Kenya, le Canada, le Sénégal, l'Arabie Saoudite, les Etats Unis, le Pérou, l'Indonésie, l'Australie, la France, la Côte d'Ivoire, l'Espagne et la Thaîlande sans compter les Nations Unies.